

Notation Moody's

La bonne gestion de Toulouse Métropole confirmée

L'agence de notation de crédit Moody's a communiqué le 14 décembre sa revue périodique pour la notation de Toulouse Métropole. Malgré la crise sanitaire subie en 2020, la collectivité est gratifiée de la note Aa2, soit la note la plus haute pour les collectivités françaises, équivalente à celle de l'Etat français.

Une notation attribuée à Toulouse Métropole qui prend en considération *"sa bonne gestion financière, associée à des objectifs de long terme réalistes, des pratiques élaborées en matière de planification pluriannuelle ainsi qu'une bonne gestion de dette et de la liquidité"*.

Le communiqué publié par l'agence relève *"une performance opérationnelle robuste portée par un territoire attractif et qui bénéficie d'une croissance économique potentielle élevée. Bien que l'épidémie de coronavirus et la récession économique qui l'accompagne pèsent sur les recettes fiscales de l'intercommunalité, son épargne brute solide et la flexibilité budgétaire dont elle dispose lui confèrent une certaine capacité d'absorption des chocs, limitant les risques sur son profil de crédit."*

>> **Télécharger le communiqué de l'agence Moody's**

>> **RDV sur le site pour plus d'informations sur la notation Moody's [via ce lien](#)**

Service de presse

Hôtel de Ville, place du Capitole
31000 Toulouse

tel. 05 61 22 21 47

espacepresse.toulouse-metropole.fr

Suivez toutes les informations
du service de presse sur le fil
Twitter [@PresseToulouse](#)

